膳所高校ラグビー班 OB、OG の皆様 関係者の皆様

暑中の折、ますますご繁栄のことお慶び申し上げます。

平素は、膳所ラグビー班に格別のご支援、ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度のアシックスカップ 2017 全国高校 7 人制ラグビー大会に際しましては、 物心両面からの多大なご支援を頂き、誠にありがとうございました。

去る 7 月 15 日、予選プールの 2 試合が行われ、高松北高校に 40-7 で全国大会初勝利することができました。その後、日川高校には、12-17 と惜敗しました。

予選プール 2 位通過で、プレートトーナメント進出となり、7 月 16 日佐賀工業高校と対戦し、5-56 で敗れ 1 回戦敗退となりました。

今回の大会で子供達は、全国のレベルを目の当たりにし、しかし頑張れば自分達にも 出来るのだという気持ちが持てたのではないかと思います。

遠方にもかかわらず、多くの OB,OG の方々、関係者の方々にはスタンドから、熱い応援をして頂き、子供達にとって大きな力となりました。心より感謝いたします。

これから子供達は、花園を目標に一丸となり、文武両道の精神で頑張ります。

これからも引き続きあたたかいご声援をお願いし、お礼とさせて頂きます。

平成 29 年 7 月 18 日

膳所高校ラグビー班 保護者会一同